

## MIEUX VIVRE À BRIGNAIS



## JUSTICE SOCIALE POUR LA PRECARITE

# Brignais doit faire quelque chose !

Resto du coeur, associations humanitaires répondent à la précarité à Brignais comme le Centre Communal d'action sociale (CCAS) où nous siégeons.

Nous sommes partie prenante à son activité et l'analyse des aides sociales en 2023 démontre que la précarité augmente avec les dépenses d'énergie, les dettes de loyers et charges, les frais de santé sans compter l'inflation pour les dépenses courantes !

Or 6 414 € en tickets repas sont donnés en aide obligatoires par le CCAS et que 2 394€ sont votés par les élus en secours facultatifs pour les dépenses d'énergie, les dettes de loyers et de charges qui montent en flèche !

Cette baisse inquiétante des secours par rapport aux années passées alors que la précarité augmente en 2023, serait due à la rigueur de gestion des dossiers alors que

nous votons sans restriction plus de 7 000€ de repas annuel et colis de Noël, juste pour gâter nos anciens!

En accord pour cette dépense, nous rappelons toutefois que l'un des buts du CCAS est de tout mettre en œuvre pour secourir prioritairement les plus précaires sachant que cette rigidité résulte d'obstacles qui ne sont pas de leur fait.

Pour finaliser leurs dossiers de secours au CCAS, ils doivent être suivis par les assistantes sociales de la Maison départementale du Rhône (MDR) transférée de Brignais à la gare de Chaponost par le Département sans créer à minima pour notre commune, des permanences indispensables d'assistantes sociales mutées.

Alors comment parler de rigueur sans chercher de solutions pour faciliter la vie

aux plus démunis ? Découragés, usés par la difficulté de monter leur dossier, ils abandonnent leur demande au CCAS, qui, sans suivi social par une assistante sociale, ne peut aboutir. Inacceptable !

Pourtant la mairie sait organiser des permanences : juriste, défenseur des droits, médiatrice familiale ... Cette gestion de la précarité ne peut durer plus !

Nous demandons au Maire, Président du CCAS, dans ces périodes de crise sociale, la mise en place urgente de permanences régulières d'une assistante sociale en mairie même si certains trouvent que les pauvres coûtent « **un pognon de dingue !** » **Pas à Brignais nous l'espérons !**

*Christiane CONSTANT*

*Lionel CATRAIN*